

北部コミセン通信

本年もよろしくお願ひします

昨年中は、北部コミュニティセンターをご利用いただき、また事業にご協力をいただきましてありがとうございました。

コロナ禍により、いくつかの自主事業が中止となるなか、北部コミセン祭をはじめ、グラウンドゴルフに親しむ会や輪投げ大会など開催することができました。

また、北部コミセンの利用件数は多く、連日館内に元気な声が響きわたっていました

とは幸いでした。

本年もコロナ対策に万全を期し、皆さんに喜んでいただけるような事業を行うなど、皆さんに親しまれ気軽にご利用いただけるよう力を尽くして参ります。

どうぞよろしくお願ひいたします。

滝沢市北部コミュニティセンター 職員一同



昨年度の大会風景

北部輪投げ大会開催します

北部コミセン自主事業の第4回北部輪投げ大会を2月4日（水）に開催します。

輪投げ大会は、北部地区老人クラブ対抗戦として、また市の老人クラブ連合会の輪投げ大会の腕試しとして、過去9回開催されてきました。コロナ禍により2年休んで、また老人クラブ対抗戦第1回大会では5団体あつた老人クラブが現在2団体となってしまったため、自治会有志でのチームを加えて、「北部輪投げ大会」として再出発して4年目になります。

今回の大会には北一本木の「岩寿会」、柳沢の「亀鶴会」の2老人クラブと、「南一本木

治会」「いづみ菓子自治会」の4チームの参加が予定されています。

真剣な中

にも、和気あいあいとした熱い戦が楽しみです。

ロビーには鏡餅！



一本木保育園より鏡餅をいただきました。園児の皆さんのが手作りで、とてもかわいい鏡餅です。



つてくれています。質感たっぷりの作品です。是非ご覧になって下さい。

作品を飾

正月に合

わせて鏡

餅の手芸

江さん（柳

江）が、お

季節に合

わせて彩

る斎藤桃

江）を、

ミセンのロビーを、季節に合



〇月〇日 晴れ

今年も除雪の季節がやつてきた。

11月半ばにホイルローダーのリース契約を済ませ、月末に納車された。3月末までの4か月の契約だ。

ホイルローダーをリースして、除雪作業を自前ではじめて10年余りになる。それまでは市道の除雪を請け負っている業者が、道路の除雪が済んでからコミセンに来る委託体制だった。あくまでも道路が優先なのだ。

除雪車の到着をじりじりとして待つて居る間に、コミセン利用者の車が駐車場に並んでしまうということも度々だつた。そうなると満足な除雪作業はできない。

ホイルローダーをリースして良かった点はまさにこの部分だ。必要な時にすぐに作業にかかる。

先月、そのホイルローダーに異変があつた。2〜3分動かすとエンジンが停止してしまうのだ。全く作業が進まない。

すぐに業者さんが駆けつけてくれた。「軽油にガソリンが混じつてますね」。エンジンを洗浄して復活。くれぐれも気を付けなければ。

一昨年に除雪作業に参戦した事務スタッフの西田美穂子さんも3シーズン目になり頼れる働きぶりだ。さあ、今年も頑張ろう！（塩田）

北部日記

12月北部コミセンロビーは、自主事業・パッチワーク教室の作品でクリスマス色に染まっていた。
そして年末に、お正月に向けて新しい作品が飾られた。

和を基調にした遊びタペストリーだ。是非ご覧ください。



ぼやき川柳

(NHKラジオ 関西発ラジオ深夜便)
第1・2・3金曜日 23:05~

★金はないけど幸せちょっとある
★孫が来てよどんだ空気冴え返る



ぬぐだまりましょ

北の湯

介護予防施設

毎週火・金曜日 午後1時~5時
無料 概ね65歳以上の滝沢市民対象

北の湯開設日

1月13日(火)	★1月16日(金)
1月20日(火)	★1月23日(金)
1月27日(火)	★1月30日(金)
2月3日(火)	★2月6日(金)
2月10日(火)	★2月13日(金)

★健康相談日

発行：社会福祉法人やまゆり会

滝沢市北部コミュニティセンター 〒020-0611 滝沢市巣子148 Tel 688-5111

ホームページ <http://www.takizawa-hokubu.com/>